

PUBLIRREPORTAJE

CYBERTRUST LATAM

Líderes en seguridad, riesgo y control en SAP para Chile y Latinoamérica

Con 8 años en el mercado regional y sobre 70 proyectos de diversa envergadura y profundidad, la compañía se ha especializado en la implementación de la suite SAP GRC, entre otras soluciones claves para la administración de auditorías, el resguardo de los datos, gestión de riesgos, control de acceso y procesos.

Cybertrust nace el año 2016, con el objetivo de ser una empresa reconocida como líder en el ámbito de la seguridad de la información, Ciberseguridad e implementación de soluciones SAP.

"Somos líderes y especialistas en seguridad, control de accesos, evaluación de riesgos de fraude y protección de datos en ambientes SAP, específicamente implementando la suite SAP GRC (Access control, Risk management, y Process control), y ACS SAP Audit management un conjunto de soluciones integradas, automatizadas e incorporadas que ayudan a administrar el gobierno, riesgo

y compliance (GRC) de las empresas", indica Ricardo Zunino, Partner de Application Security, Digital & Analytics en Cybertrust LATAM. Lo anterior, avalado por nuestros clientes tanto locales, como a nivel regional los cuales año a año nos han elegido como su partner en este ámbito, y que hoy nos mantienen de forma regular como Partner Gold de SAP.

En efecto, un diferenciador relevante y que muchas veces representa una ventaja comparativa tiene relación que al ser la ciberseguridad la columna vertebral de nuestra compañía, aplicamos en nuestros proyectos distintos marcos de seguridad y control, destacando



Ricardo Zunino, Socio de Cybertrust, con más de 25 años de experiencia en auditoría de sistemas y procesos, es Master en Business Intelligence y Data Science de la escuela de negocios IEBS en España y ha liderado proyectos de remediación de roles y perfiles de usuario en SAP, como la implementación de soluciones del tipo GRC. Ricardo Arellano, Senior Manager Application Security, tiene más de 10 años de experiencia y especialización en seguridad de la información, servicios TIC, control interno, gestión de riesgos y auditoría. Entre otros, ha liderado proyectos de remediación de accesos de usuario en SAP, como la implementación de soluciones del tipo GRC y Audit Management.

entre ellos la metodología "ZeroTrust" como un concepto claro a la hora de definir accesos y privilegios de los usuarios, señala, Ricardo Arellano, Senior Manager Application Security.

Ahora, las soluciones implementadas por Cybertrust LATAM también incorporan herramientas de Inteligencia Artificial y Machine Learning que permiten establecer modelos predictivos de manera continua en sus procesos de negocio, a fin de detectar patrones de comportamiento y anomalías que alertan de algún potencial riesgo, reduciendo aún más las posibilidades de ataque o intrusión ante ciertas vulnerabilidades.

Para los especialistas de Cybertrust LATAM, las empresas se han dado cuenta de la relevancia de la ciberseguridad y están haciendo esfuerzos importantes al respecto, aunque todavía queda un espacio relevante para avanzar, por lo cual se proyecta un crecimiento sustantivo en esta materia.

"Nuestro desafío es mantenernos como una empresa líder sólida y confiable en conjunto con SAP entregando las mejores soluciones de seguridad en Chile, México, y España", afirman Ricardo Zunino y Ricardo Arellano.

www.cybertrustlatam.com